



Síntesis de medios

20 de marzo de 2023

Primeras Planas

Suaviza "Plan B" castigo a partidos	Reforma
Cobran 2.7 mdp y solo presentan una Iniciativa	El Universal
Atacan fentanilo y repunta la heroína	Excélsior
MC pierde posiciones siempre que compite en alianza con PAN y PRD	Milenio
Encabezó AMLO respetuosa cita con congresistas de EU	La Jornada
Prolonga Senado atorón para elegir funcionarios clave en justicia electoral	La Razón
Combate el fentanilo, de manera conjunta	El Heraldo de México

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna Cuarto de Guerra: CDMX vs Edomex: Seguridad y Política. Gerardo Rodríguez

Si analizamos la tasa de delitos (por cada 100 mil hab.) en CDMX y Edomex están en un empate técnico, con 45.5 en el Edomex y en segundo lugar nacional la CDMX con 45.3. La gran pregunta es por qué, si en las dos entidades del Valle de México tienen una tasa criminal similar, los chilangos se sienten menos inseguros que los mexiquenses. En primer lugar, debemos observar el desorden y falta de coordinación entre los municipios mexiquenses que concentran la mayor parte del estado de fuerza policial y el gobierno estatal que sólo cuenta con 20 mil elementos. Mientras que la CDMX goza de un mando único y con más de 90 mil policías encabezados por un solo secretario, **Omar García Harfuch**. [El Heraldo de México](#)

Cafre clava su troca en una casa

Un hombre fue detenido la noche de ayer luego de que impactó su vehículo contra la barda de un domicilio, causando lesiones a la dueña del inmueble, así como daños a otro vehículo estacionado, en la colonia Buenavista, de la alcaldía Cuauhtémoc. Tras el reporte, **policías** y servicios de emergencia se trasladaron hasta el lugar, donde paramédicos atendieron a la mujer de 68 años, a quien diagnosticaron como policontundida, sin ameritar traslado a un hospital. [El Gráfico](#)

Operativo contra taxistas en CDMX para verificar servicio

A fin de verificar la calidad del servicio de taxis y que los vehículos estén en condiciones de garantizar la seguridad de los usuarios, la Secretaría de Movilidad inició un programa de supervisión. La tercera etapa arranca el 1 de junio y en ella personal del INVEA, con apoyo de agentes de la **SSC**, aplicarán las sanciones marcadas en el Reglamento de Tránsito a los reincidentes que no hayan subsanado los elementos identificados durante las revisiones en las dos etapas anteriores. [Diario Imagen](#)

Ratas atacan celebración

Policías detuvieron a tres hombres por presuntamente robar los teléfonos celulares de cuatro personas en la plancha del Zócalo capitalino el sábado, durante la celebración del 85 aniversario de la Expropiación Petrolera. Asimismo, elementos de la **SSC** informaron que una mujer fue detenida por el mismo delito cometido durante el Vive Latino, realizado en el Foro Sol. [El Gráfico](#) / [Récord](#)



Síntesis de medios

20 de marzo de 2023

Cazados por sus rivales

Dos personas muertas y dos lesionadas fue el resultado de un ataque ocurrido la noche del sábado, en calles de la colonia 12 de diciembre, alcaldía Iztapalapa. Posteriormente policías de la **SSC** detuvieron en el cruce de las calles Purísima y Próspero García, colonia Pueblo de Santa María Tomatlán, a siete personas por esta agresión y a quienes se les aseguraron armas de fuego y drogas; dos de ellas tienen antecedentes penales. [El Gráfico](#)

Falso albergue surtía perros a taqueros

La Fiscalía capitalina rescató a un total de nueve perros de distintas razas que vivían en condiciones deplorables en un supuesto refugio ubicado en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. Se logró la detención de dos mujeres encargadas del pseudoalbergue. Tras el seguimiento a una carpeta de investigación, por el delito de maltrato o crueldad animal en contra de animales no humanos, se ejecutó un cateo en un predio de la colonia Observatorio, alcaldía Miguel Hidalgo. Los lomitos quedaron bajo el cuidado de la **Brigada Animal de la SSC**. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Alcohol provoca accidente vial en MH

Un sujeto que conducía en estado de ebriedad y en sentido contrario, provocó el percance vial en el desnivel de Puente de La Morena y Viaducto, en la colonia Tacubaya. El responsable, que resultó con lesiones leves, fue detenido y presentado ante el Ministerio Público. [La Razón](#)

Pachuca vence a Pumas y retoma el buen paso; el Club Universidad cesa a Puente

Se destinaron mil 244 uniformados de la **SSC** para establecer la coordinación y las acciones necesarias para salvaguardar la integridad física y patrimonial de los participantes y asistentes al partido de fútbol entre los equipos Pumas y Pachuca, que se realizó en el Estadio Olímpico Universitario, ubicado en la alcaldía Coyoacán. Al final de la jornada policías resguardaron a Rafael Puente Jr. de la afición que le lanzaba objetos. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Sobrevive a ataque

La noche del sábado, un joven ingresó al hospital Materno-Infantil de Xochimilco, luego de ser baleado en la colonia Tejomulco El Alto, en la alcaldía Xochimilco. El joven habría sido atacado cuando se encontraba afuera de su domicilio en la calle Jazmín. El agresor no pudo ser detenido. [El Gráfico](#)

Muere una persona en baile en la Cuauhtémoc

Un hombre de 58 años perdió la vida ayer por la tarde mientras estaba bailando en el Kiosco Morisco, en Santa María la Rivera, a consecuencia de un infarto fulminante al miocardio. Personal médico de la alcaldía adscrito a la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil acudió al lugar para darle atención; sin embargo, al llegar ya no tenía signos vitales y fue declarado sin vida. Asimismo, acudió personal médico del **ERUM** a petición del sector Buenavista. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Justicia

Elevan atención en justicia

Los delitos de alto impacto han bajado considerablemente en la capital del país, lo que, para la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, no significa haber llegado a una meta, sino por el contrario, se adquiere una mayor responsabilidad para redoblar esfuerzos. Así lo manifestó ante habitantes de la alcaldía Tláhuac de la colonia Miguel Hidalgo, donde atendió de manera directa a los ciudadanos, en el marco de la jornada La Fiscal en tu Alcaldía, única a nivel nacional en materia de procuración de justicia. [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA



COMUNICACIÓN
SOCIAL

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis de medios

20 de marzo de 2023

Miembros del CJNG se quedan en prisión

La FGJ dio a conocer que seis de los detenidos —integrantes de la célula delictiva perteneciente al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)— que el viernes pasado se enfrentaron con policías locales y del Estado de México permanecerán en prisión. En la audiencia realizada ayer por la tarde, luego de las pruebas aportadas por el Ministerio Público, el juzgador calificó como legales las detenciones de cinco hombres y una mujer, realizadas en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. [El Universal](#)